

Remerciements au CFA pour la galette offerte à l'occasion de la nouvelle année

M. LE MAIRE : C'est un exploit, je ne sais pas si je le dois à l'ordre du jour ou à la qualité des participants ou l'absence de participants mais en tout cas, le Conseil Municipal a duré un peu plus d'une heure et je vous informe que vous allez pouvoir déguster la galette qui est offerte par le CFA. S'il vous plaît, restons calmes, il est 19 heures 13, à 19 heures 15 nous aurons terminé. Il y en aura pour tout le monde et bien que ce soit gratuit, on ne se battra pas. Je voudrais remercier notre ami JACQUET, le Président du CFA ainsi que M. MAIGRET, le Directeur, pour deux choses : premièrement parce qu'ils entretiennent cette tradition qui avait été initiée, je le rappelle, par Joseph ROTH qui d'ailleurs, et ça nous a fait grand plaisir, vient d'être distingué dans l'ordre de la Légion d'Honneur, et deuxièmement parce que très sérieusement aussi le CFA est un organisme qui ici à Besançon forme les apprentis, les professionnels dont nous avons tant besoin dans notre économie. Donc pour ces deux raisons, je remercie le CFA, son Directeur et son Président (applaudissements).

Dont acte.